

Fecha: 24-03-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: **Proyectan que preuniversitario social beneficiará a más de 100 estudiantes**

Pág. : 2

Cm2: 170,9

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida

Proyectan que preuniversitario social beneficiará a más de 100 estudiantes

SERVICIO. Oficina de Asuntos Juveniles se encargará de coordinación.

Mediante una firma de acta de compromiso, en medio de una ceremonia encabezada por el Municipio de Chillán, es que el organismo concretó la puesta en marcha del preuniversitario social, impulsado por la municipalidad, gracias a unaianza junto a la Universidad Adventista de Chile y el

Instituto Superior de Comercio (Insuco). La iniciativa, en total, beneficia a 120 estudiantes de la capital regional, quienes podrán asistir y recibir la formación sin costo.

El objetivo del preuniversitario, según detallaron del municipio, es acercar de manera gratuita el reforzamiento académico privilegiando a

quienes de acuerdo a un informe social y otros requisitos, se les dificulta pagar un preuniversitario particular. Es así como se otorgarán las herramientas pedagógicas y académicas para que personas que quieran rendir la prueba de admisión, lo puedan hacer sin ningún inconveniente.

El alcalde de Chillán, Ca-

milo Benavente, destacó que, de acuerdo a datos otorgados por la universidad citada, la totalidad de los estudiantes que participó el año pasado obtuvo el puntaje necesario para postular a la universidad. "Son números positivos y lo que hacemos entre todos es entregar herramientas para que se puedan desarrollar en



CLASES SE REALIZARÁN EN INSUCO CHILLÁN.

cualquier área, es importante que los estudiantes sientan que los acompañamos en un proceso que se hace más fácil con apoyo. Es un preuniversitario que se acerca a la comu-

nidad y que entrega herramientas a los alumnos para otorgar justicia, cumple con una función social que es importante para desarrollar comunidad".